Extension du groupe scolaire.

Après trois mois de travaux, l'extension du groupe scolaire dévoile les grandes lignes de sa structure composée essentiellement de bois.

La commission des bâtiments suit attentivement le chantier où interviennent les différents entrepreneurs qui réalisent le projet de l'architecte Didier Gallard. Ce dernier a réuni les élèves pour leur donner des explications sur la future école et leur signaler que l'ossature bois serait complétée par une toiture végétalisée.







